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＜点 鐘＞ 会長 橋本 修 

＜ソング＞ 奉仕の理想 

 

＜会長の時間＞    会長 橋本 修 
 

会長の時間、今年度はテーマを決める事なく、臨機応変に

自由に使わせていただきたいと思います。 

 

例会プログラムが込み入っていますので短めに致します。 

天文学に関して二件、 

まずは、 

天文ショーと言いますと、４６年振りに日本でも見られま

す。７月２２日の皆既日食についてです。その時に活躍さ

れますシェフ桑原俊一さんについて紹介します。 

最長６分間太陽が隠れる鹿児島県トカラ列島に、日帰りを

含め 1500 人のツアー客が押し寄せます。その宿泊客の食

事を一手に引受けるのが桑原さんです。 

トカラ列島を説明します。 

7 つの島に 620 人の人口です。 

気温が 30 度を超すなど料理をする環境は過酷です。シェ

フは「ツアーの楽しみは食事。お客さんの記憶に残る料理

を出したい」と言い切り、叉環境にも配慮して「使い捨て

の食器などは島から持ち帰るなどエコを徹底させたい」と

の事。手付かずの自然が残る島への負担を出来るだけ減ら

す為だそうです。 

シェフの桑原さんは鹿児島を代表する「城山観光ホテル」

の総料理長を務めたこともある地元料理界の大ベテラン

で、現在はフランス料理店のオーナーです。日食前後の約

10 日間は店を閉めて、調理に全力投球します。 

頑張ってください。 

もう一つは、私が生まれた時に観測が始まりました乗鞍の

コロナ観測所です。衛生観測が続く中で、今年の秋をもっ

て、60 年の観測の幕が閉じることになりました。さて、

気になるのは観測機材をはじめ、施設の利用方法ですが、

なんとか、“科学財産”として再活用できないかと公募し

ましたが、応募はなかったとの事です。 

地元で展示紹介スペースを設ける事は天文学の史紹介や

子供達の宇宙への夢を継ぐことにもなるのではと思いま

す。保存すると言う事はエネルギーが大変ですが、壊して

から貴重な財産という事がわかるのでは･･･そんな感じが

します。本日は天文学のエピソードを 2例紹介しました。 

 

 

＜幹事報告＞    幹事 岩垣津 亘 

 
◎国際ロータリー第 2630 地区 ガバナーより 

・２００９年第２回  

「日台ロータリー親善会議参加ツアー」のご案内 

開催日：１０月１０日（土） 

場所：台湾 

登録料：１０，０００円 

◎国際ロータリー第 2630 地区 ガバナー補佐より 

・濃飛分区ＩＭ（インターシティー・ミーティング） 

開催のご案内 

日時：10 月 3 日（土）１１：００～１５：００ 

場所：シティホテル美濃加茂 

登録料：10.000 円 

締め切り：7月 31 日 

○高山ロータリークラブより 

・例会変更・休会のお知らせ 

７月３０日（木）１８：００～  

納涼ゆかた例会 恵の久 

８月１３日（木）休会  定款により 

○高山西ロータリークラブより 

・例会変更・休会のお知らせ 

８月７日（金）１８：３０～  

納涼ゆかた例会 日枝神社 

８月１４日（金）休会  定款により 

 

＜就任あいさつ＞ 
 

副会長    平林 英一 
 

松之木会長の時も副会長でしたが、今年も迷惑のかからな

い様頑張りたいと思います。 

◆会長  橋本 修   ◆幹事  岩垣津 亘   ◆会報委員長  長瀬 栄二郎   ◆会報担当  田中 雅昭 

 

 会員数 出席会員 出席 Make-up 出席率

本 日

803 回
50 名 45 名 40 名 － 88.89%

前々回

801 回
48 名 43 名 36 名 6 名 97.67%

創立 1991 年 5 月 20 日 
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教育委員会の委員長では学校が忙しく、ロータリーの方も

休みがちでしたが、９月末で終了しましたので、本年はロ

ータリーの活動に協力できると思いますのでよろしくお

願いします。 

 

副幹事    大保木 正博 
 

最近のロータリーを考えてまして、ロータリー財団やビル

ゲイツの話からロータリー自体変革期であると感じてい

ます。 

社会自体が昨年から大変なことであり、至上原理主義だけ

ではとても立ち浮かないと言われていまして、何が大事か

というと、２１世紀は協調関係や友愛と言われているロー

タリー精神は、そのようなことが含まれていると思います。 

叉、ロータリー自体が親睦を大切にすることが社会に貢献

する、そのような道が既にあったのだと思います。 

今年度副幹事ということで、来年清水会長のお手伝いをす

る為、今年勉強していきますのでよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会計    谷腰 康夫 
 

皆さんこんにちは。久しぶりにこの席に立たせて頂きます。 

本年度河上事務局に助けられながらも何とか頑張ってい

きたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

 

＜クラブアッセンブリー＞ 

各委員会事業計画発表 

 

クラブ奉仕委員会 新宮委員長 

社会奉仕委員会 永井委員長 

職業奉仕委員会 剱田委員長 

国際奉仕委員会 新井委員長 

親睦活動委員会 谷口委員長 

プログラム委員会 坂之上委員長 

広報/雑誌委員会 高原(清)委員長 

会報委員会 長瀬委員長 

出席/ニコニコ委員委員会 今井委員長 

新世代/青少年育成委員会 中田(学)委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＜ニコニコＢＯＸ＞ 

 会員の皆様、一年間ご協力の程よろしくお願い致します。

8月 24 日 100％出席例会・9月 12 日高校生バンド大会・

来年 5 月 16 日チャリティーコンサートなどとよろしく

お願い致します。 

役員・理事一同 

 

新執行部の皆さん、一年間がんばって下さい。 

劔田 広喜・足立 常孝 

 

今年も富士山山頂へ行ってきました。谷口さん同行あり

がとう！！               島 良明 

 

7月 11日 12日とアンダーパス開通記念サマーフェステ

ィバルのイベント第 2段として、国分寺境内での市民コ

ンサートが実施され、無事成功しました。7 月 18 日に

は、二胡演奏家チャンビンさんのコンサートなどがあり

ますので、皆様お出掛け下さい。 

中田 專太郎 

 

本日早退させて頂きます。       永田 富次 


